

## Medienmitteilung

17. Januar 2013

Seite 1/2

### Libor Voncina wird neuer CEO von Sunrise Communications

**Libor Voncina wurde mit sofortiger Wirkung zum neuen CEO von Sunrise, der grössten privaten Schweizer Telekomdienstleisterin, ernannt. Er übernimmt das Amt von Oliver Steil, der das Unternehmen seit 2010 leitete und sich mit Auslaufen seines Vertrages neuen Herausforderungen zuwendet.**

Mit Libor Voncina, 49-jährig, übernimmt ein sehr erfahrener internationaler Manager aus der Telekommunikationsbranche die Leitung von Sunrise. Während fünf Jahren führte er den Mobilkommunikations-Dienstleister im belgischen Markt, KPN Group Belgium, zuvor die Telekom Slovenija. Davor nahm er leitende Funktionen bei Avaya, Lucent Technologies und IBM wahr. Er verfügt über einen Abschluss in Electrical Engineering und einen Master of Business Administration vom IMD in Lausanne.

Dominik Koechlin, Verwaltungsratspräsident von Sunrise Communications, zur Ernennung: „Mit 17 Jahren Führungserfahrung als Linienmanager in der Branche bringt Libor Voncina ein umfassendes Wissen mit und kann neue Perspektiven einbringen für unsere Kunden und Mitarbeiter. Sein jüngster Erfolg ist der erfolgreiche Umbau des belgischen Telekomdienstleisters KPN Group Belgium zum führenden Herausforderer im Mobilkommunikationsmarkt mit besten Noten im Kundenservice. Voncina hat bereits seit September 2012 an unseren Verwaltungsratssitzungen teilgenommen und startet deshalb mit einem guten Verständnis für unser Unternehmen. Er wird die von seinem Vorgänger aufgebauten Erfolgspositionen weiter stärken. Ich danke im Namen des Verwaltungsrates an dieser Stelle Oliver Steil für seinen erfolgreichen Einsatz in den fast 3 Jahren als CEO von Sunrise.“

In dieser Zeit hat Sunrise die Anzahl Mobilfunkvertragskunden um 300.000 auf fast 1.2 Mio gesteigert. Das Unternehmensergebnis hat sich im selben Zeitraum um über 15% verbessert. Mit dem Geschäftskundensegment, dem TV-Angebot und Glasfaser-Kooperationen wurden wichtige Wachstumfelder neu erschlossen.

Libor Voncina sagt zu seiner Wahl: „Ich bin beeindruckt von den bisherigen Anstrengungen von Sunrise, Innovation und Mehrwert für den Schweizer Markt zu erbringen. Ich freue mich, das Unternehmen in die nächste Entwicklungsphase begleiten zu dürfen. Insbesondere möchte ich die bereits eingeleiteten Massnahmen zur Stärkung des gesamten Kundenerlebnisses weiterführen. Um den Erfolg weiter auszubauen muss Sunrise zu einem Unternehmen werden, das Kunden und Mitarbeitern in allen Belangen beste Erfahrungen vermittelt.“

Oliver Steil, der 2010 noch unter dem vorherigen Eigentümer zu Sunrise kam, ergänzt: „Ich freue mich eine wichtige Phase des Unternehmens mitgestaltet zu haben. Nach dem erfolgreichen Wachstumskurs der vergangenen Jahre ist nun der optimale Zeitpunkt für eine Übergabe gekommen.“

Sunrise Communications AG  
Sunrise Media-Hotline  
P.O. Box  
CH-8050 Zürich

Email media@sunrise.net  
Internet www.sunrise.ch  
Telefon 0800 333 000  
Fax +41 58 777 61 67

**Sunrise**

## Medienmitteilung

17. Januar 2013

Seite 2/2

### Sunrise

Sunrise ist die grösste private Telekommunikationsanbieterin der Schweiz mit Niederlassungen in Zürich, Kloten, Luzern, Basel, Bern, Biel/Bienne, Renens, Genf und Lugano. Rund 3 Millionen Kunden nutzen die Produkte und Dienstleistungen von Sunrise in den Bereichen Mobiltelefonie, Festnetz, Internet und IPTV. Sunrise TV, die neueste Generation des Entertainments, zeichnet sich durch die grösste Auswahl an HD-Sendern im Basispaket, die Funktionen „ComeBack TV“ und „Live Pause“ sowie eine einzigartige Vielfalt an TV- und Radio-Kanälen aus. Der Geschäftskundenbereich Business Sunrise bietet individuelle Kommunikationslösungen für Geschäftskunden an. Das Mobilfunknetz von Sunrise, das auf den Technologien GSM, EDGE, UMTS und HSPA+ basiert, stellt für 99% der Bevölkerung moderne Mobilfunkdienste mit einer Übertragungsgeschwindigkeit von bis zu 42 MBit/s bereit. Ein Hochleistungs-Glasfasernetz mit einer Gesamtlänge von 10 000 km ermöglicht die Bereitstellung hochwertiger Sprach- und Datendienste im ganzen Land. Dank der Entbündelung kann Sunrise mit ihren Breitbanddiensten ca. 85 % aller Haushalte erreichen. Schweizweit betreibt Sunrise knapp 100 Sunrise Center. Sunrise ist eine Marke der Sunrise Communications AG.